
令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２５日） 

                                         ２－１   

    県  民  連  合        １１番        吉  田     誠 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 ごみ排出量の削減について 

  

  知事は、ごみの排出量削減に向け、県民の意識醸成にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 再生可能エネルギーについて 

 

  県は、再生可能エネルギー関連産業における技術開発をど

のように進めていくのか尋ねたい。 

 

三 新型コロナワクチンに対する健康被害救済制度について 

 

  県は、新型コロナワクチン接種後の予防接種健康被害救済

制度の周知にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 大阪・関西万博への参加について 

  

  公立学校において、大阪・関西万博の魅力を伝えるべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

五 果樹農家への支援について 

 

 １ 県は、気象災害等に強い果樹の産地づくりに向けた施設

整備をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

２ 気象災害等により被害を受けた果物の販売を支援すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

六 畜産農家への支援について 

  

  県は、自給飼料の生産拡大をどのように支援するのか尋ね

たい。 

知 事 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

 

 

一般廃棄物課 

 

 

 

 

次世代産業課 

 

 

 

 

感染症対策課 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

 

園 芸 課 

 

 

農産物流通課 

 

 

畜 産 課 
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七 警察官待機宿舎の整備について 

  

  警察官待機宿舎の整備にどのように取り組んでいくのか、

県警察に尋ねたい。 

 

八 違法なドローンの取締りについて 

 

  違法なドローンの取締りにどのように取り組むのか、県警

察に尋ねたい。 

 

九 ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺について 

 

  ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の被害防止対策について、県

警察に尋ねたい。 

警 察 本 部 長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

   〃 

 


